



**Dr. Andreas
Bracke**

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.,
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

**Mobilität statt
Bevormundung.**

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

**Für Sicherheit,
die man spürt.**

Verlässliche Strukturen vor Ort.

**Ein Kitaplatz
für jedes Kind.**

Lösungen statt Wartelisten.

**Klassenräume
statt Container.**

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



**Dr. Stefan
van der Hoek**

Für Laer/Werne-West in den Rat.

CDU Kreisverband Bochum
Josef-Hermann-Dufhues-Haus
Lyrenstraße 11a | 44866 Bochum
Tel.: 02327 - 3981
info@cdu-bochum.de

Dr. Stefan van der Hoek

für Laer/ Werne-West in den Rat.

Mein Name ist Stefan van der Hoek.

Ich bin promovierter Sozialwissenschaftler, Familienvater und seit mehreren Jahren mit meiner Familie in Laer zuhause.

Wir schätzen das Leben im Stadtteil – mit all seinen Ecken, Herausforderungen und Chancen.

Als Vater kleiner Kinder weiß ich, wie wichtig funktionierende Nachbarschaften, sichere Wege und gute Angebote vor Ort sind.

Wenn ich nicht an Forschungsprojekten arbeite, treffen Sie mich oft beim SMAK oder – wenn das Wetter mitspielt – auf einem der Spielplätze in Laer.

Dort bin ich nicht Kandidat, sondern einfach Mitbewohner, Vater und Nachbar.

Sprechen Sie mich gerne an – ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen!

Meine Themen für Laer/ Werne-West

Wofür ich stehe:

Bochum-Laer ist ein Stadtteil im Wandel.

In den letzten Jahrzehnten hat sich Laer stetig verändert: Industrie kam, verschwand wieder, neue Infrastrukturen wurden gebaut, andere abgebaut.

Was aber konstant geblieben ist, sind die politischen Mehrheiten.

Ich bin überzeugt: Konkurrenz belebt das Geschäft.

Was ich verbessern möchte:

Ich werbe daher für einen Politikwechsel in Bochum-Laer.

Für eine Politik, die sich für eine lebenswerte Nachbarschaft, starke Familien, sichere Wege und ein aktives, vielfältiges Miteinander einsetzt.

Es ist Zeit, wieder Leben in die Bude zu bringen – gemeinsam mit Ihnen.

Meine Wünsche für Laer /Werne-West

Es ist an der Zeit, die politischen Strukturen zu hinterfragen und mit frischen Ideen aufzubrechen.

Die anstehenden Herausforderungen – von der gerechten Teilhabe an den Entwicklungen rund um MARK 51^{o7} bis zur Mobilitäts- und Freiraumgestaltung im Alltag der Menschen – verlangen nach einer Politik, die näher an den Menschen ist und pragmatisch, mutig und lösungsorientiert handelt.

Ein Buch im Wappen. Wir füllen es mit Inhalt.

